



Deporte

## **EL DEPORTE PROFESIONAL VUELVE AL PABELLÓN ALFONSO QUEIPO DE LLANO CON LOS PARTIDOS OFICIALES DEL TROPS MÁLAGA**

El club de balonmano masculino disputará sus próximos encuentros de la División de Honor Plata en las instalaciones del polideportivo de Ciudad Jardín

08/02/2024.- La competición de máximo nivel vuelve a las instalaciones del pabellón Alfonso Queipo de Llano (Polideportivo Municipal de Ciudad Jardín), que albergará los encuentros como local del club de balonmano masculino Trops Málaga. El próximo partido del equipo se disputará en estas instalaciones el 10 de febrero a las 19:00 horas, donde se medirá a la Unión Financiera Oviedo.

Las siguientes citas de la División de Honor Plata en el Polideportivo de Ciudad Jardín tendrán lugar el 24 de febrero y el 9, 13 y 27 de marzo. Actualmente, el club malagueño ocupa la quinta posición en la clasificación con 20 puntos, a 9 puntos del líder de la competición, el Ubu San Pablo de Burgos.

Con esta actuación, promovida por el Área de Deporte, se avanza un paso más para consolidar las instalaciones de Ciudad Jardín como centro neurálgico deportivo de primer orden para la ciudad, que desde el comienzos de 2024 viene acogiendo partidos oficiales y competiciones de máximo nivel en categorías de deportes de sala y artes marciales.

En enero, fue la sede de la Final Four de Hockey Sala de la Federación Andaluza y la Final Six de esta disciplina deportiva organizada por la Real Federación Española de Hockey. El pasado fin de semana se disputó el Campeonato de España de Taekwondo en sus instalaciones.

